

7 NOVEMBRE 1973 .-

FOURNIES .- (59)

oooooooo

Heure : 19 h 30

Dix enfants de 7 à 12 ans jouent au ballon comme à l'habitude, sur un parking, derrière la tour " Jeanne III " en bordure de la ville. C'est alors qu'ils aperçoivent au loin : une sorte d'étoile rouge qui descend du ciel en grossissant, semblant aller vers le lieu dit " LE FIEF ". On discute quelque peu, puis c'est la curiosité qui l'emporte : tout le monde veut aller voir de plus près. Les enfants suivent le chemin vert et se rendent compte que la luminosité s'est installée de l'autre côté de la départementale FOURNIES-WIGNEHIES, dans une prairie derrière la ferme " Tricot " près d'une maison en construction. Ils approchent et leur stupéfaction est grande de voir " une soucoupe volante ". Ils sont à moins de 40 m de l'objet. Spectacle grandiosse, dans un silence imposant, quelques peu trouble par de légers " Tut, tut, tut..." La chose avait la forme d'un disque d'une certaine épaisseur, surmonté d'un dôme où clignotait une intense lumière rouge. L'objet émettait une lumière blanche métallique, semblant émaner de lui-même. Une luminosité jaune-orange semblait sortir par deux hublots et piquait aux yeux, ce qui incite les enfants à reculer; mais aucune sensation de chaleur. Les plus braves - ou les plus curieux - étaient testés pour voir la suite des événements et s'étaient abrités derrière un remblai de terre, à moins de 35 m de l'O.V.N.I. L'un des enfants qui devait rentrer pour 20 h regarda sa montre, elle ne fonctionnait plus. Une fois l'objet parti, le tic tac se fit de nouveau entendre. Depuis, là montre

SUTIE FOURNETTES .- (59)

---

fonctionne normalement. L'OVNI avait 2 hublots carrés et quelque chose qui ressemblait à une porte fermée. L'observation fut de près de 10 minutes durant lesquelles un enfant voulut s'approcher plus encore, mais ne le put pas : cela lui piquait tellement aux yeux que les larmes lui coulaient et qu'il dut fermer les paupières et revenir.

L'OVNI s'élèva lentement dans le silence à quelques 4 ou 5 m du sol, décrivit un léger mouvement hélicoïdal et partit dans le ciel à une allure fantastique, pour devenir un point lumineux rouge fif, comme lors de son arrivée.

Au cours du stationnement comme pendant le décollage, les enfants virent nettement trois pieds sous ledisque, qui se sont repliés vers l'intérieur pendant le début de l'ascension. Pendant le mouvement hélicoïdal du décollage le " Tut, Tut " s'était arrêté, ils ne virent plus le feu rouge aussi fort, et entendirent nettement une sorte de bruit de sirène assourdi.

Traces présumées.

(enquête de M.J.M. BIGORNE et J.L. CHAPPAT)

L.D.L.N. N° 134 (Avril 1974)